

## 年末年始の事故防止運動

交通防犯各団体が  
運動を展開  
事故防止に弾み



ショッピングセンターでの啓発活動

町防犯協会（会長・町長）は、12月14日（木）午後5時から防犯指導隊、防犯関係団体、須賀川警察署などの協力で年末年始の特別警戒を実施しました。出発式で木賊町長は、「みな



特別警戒出発式であいさつする木賊町長

さんの活動で犯罪は着実に減っている。活動を今後も広くアピールしていきたい。」とあいさつしました。続いて、町域安全推進協議会の小貫良巳会長があいさつし、須賀川警察署生活安全課高橋豊課長から犯罪情勢について報告がありました。参加した関係者は、2班に分かれて約1時間にわたり事故防止に向けて、町内のショッピングセンターなどで、チラシを配布するなどの啓発活動をしました。12月13日（水）午前11時か



駅乗客へも啓発

ら町交通安全母の会（深谷文枝会長）、午後4時30分から町交通安全協会（小貫良巳会長）の交通団体の役員は、飲酒運転撲滅に向けた取り組みとして、飲食店訪問を実施しました。この取り組みは、飲酒運転撲滅を呼びかけるために実施されている活動で、独自に作成したポスターと提灯が飲食店の店主に渡されました。母の会は、夏に作成した町花あやめのマスコットも併せて配付しました。



飲食店へ協力を依頼

## いきいき学級学習発表会

24種目を披露

町生涯学習文化協会（常松誠会長）は、12月12日（火）午前10時から町公民館において、いきいき学級学習発表会を開催しました。全員で「牧場の朝」を合唱して開会しました。舞踊やカラオケ、合唱など24種目が披露され、着物などで着飾った参加者は、真剣な表情で発表していました。



久来石分校のみなさんの舞踊



美しい声のハーモニー



気分はハワイアン



## 健康セミナー「うつ病」について

12月1日（金）午後1時30分から町健康福祉課では健康セミナーを開催しました。当日は、安積保養園付属あさかホスピタル三浦勇太先生が「こころの風邪 うつ病」についてと題した講演を行いました。参加したみなさんはスライドなどを使用した話しに熱心に耳を傾けていました。



## 鏡石ライオンズクラブで白鳥に餌を寄贈

鏡石ライオンズクラブ（今駒弘会長）は、高野池に飛来する白鳥のために古米1,800kgを寄贈しました。12月18日（月）午前1時30分から白鳥餌寄贈式が行われ、感謝状が木賊町長から交付されました。高野池には、毎年800羽近くの白鳥が訪れます。



## アドベンチャークラブクリスマスケーキ作り

アドベンチャークラブは、12月23日（土）午前9時から鏡石中学校家庭科の徳力先生、町ヘルスマイトを講師に迎え、中学校家庭科室でクリスマスケーキ作りを体験しました。参加した子供達29名は、季節のいちごや生クリームを盛りつけ、思い思いにケーキにデコレーションを施していました。

## 鏡石幼稚園でクリスマス会

12月18日（月）午前10時から鏡石幼稚園でクリスマス会が行われました。この日は、未就園児童との交流会も同時に行われました。子供達による歌や踊りなどの発表が披露された後、サンタクロースからプレゼントをもらった子供達は嬉しそうにはしゃいでいました。



サンタクロースがやってきた



息のあった合奏を披露

## 成田幼稚園で生活発表会

12月2日（土）午前9時から成田幼稚園で生活発表会が行われました。当日は、合奏や劇あそびなど8種目が披露されました。また、地元の成田盆踊り太鼓も披露され、子供達の一生懸命な姿を見て保護者達は顔を緩めていました。



2歳児によるリズム踊り

## 鏡石保育所で おゆうぎ会

12月16日（土）午前9時15分から鏡石保育所おゆうぎ会が同保育所内で行われました。子供達は、この日のために練習してきた成果を保護者に披露していました。当日は、歌や合奏、劇など13種目が披露され、色鮮やかな衣装を着た子供達の元気な姿が見られました。